



Diputados de Morena recibirán a estudiantes que rechazan reforma judicial

La comisión de diputados federales de Morena que analizan el dictamen de la reforma judicial recibirá a los estudiantes que llegarán a la sede de la Cámara de Diputados , a entregar firmas contra el proyecto a discutir a partir de este martes en el Pleno, informó el coordinador Ricardo Monreal.

Respecto a la petición de alumnos, de destituirlo como profesor de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Monreal Ávila minimizó el hecho al asegurar que esa solicitud “es normal, así está el calor”.

“No, es normal, así está el calor, no hay problema”, atajó.

Al refrendar que serán compañeros suyos, como Olga Sánchez Cordero, Leonel Godoy, Alfonso Ramírez Cuéllar, Julio César Moreno y Mariana Benítez, quienes saldrán al encuentro con los estudiantes, Monreal Ávila descartó entrevistarse con ellos personalmente.

Señaló que los diputados comisionados para recibirlos tienen pleno conocimiento del proyecto de reforma judicial y pueden dialogar con los inconformes, por lo que no será necesario que él los atienda.

“Pero ya hay una comisión que los va a recibir, que es la misma comisión que está trabajando, encabezada por Olga Sánchez Cordero, exministra de la Corte (...) son los encargados de esta comisión especial que se integró en la Cámara de Diputados para revisar el tema de la reforma judicial”, refrendó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/9/2/diputados-de-morena-recibiran-estudiantes-que-rechazan-reforma-judicial-654887.html>